## Hospiz Köln-Deutz

## Was ich einen Bestatter fragen möchte

Glaube

Religion

Familie

Gesellschaft

Arbeit

Kultur Medien Bestatter Hoffmann

Donnerstag, 21. Februar 2008, 19.00 Uhr

Pfarrsaal St. Heinrich Tenktererstr. 7, 50769 Köln (Deutz)





## Was ich einen Bestatter fragen möchte

Der Abend mit dem Bestatter Herrn Hoffmann aus Deutz hat das Thema: 'Was ich einen Bestatter fragen möchte'. Dabei werden verschiedene Möglichkeiten von Beerdigung und Beisetzung und die damit verbundenen Preise vorgestellt. Was muss ich nach dem Tod eines Angehörigen erledigen, welche Papiere sind notwendig, was kann der Bestatter einem abnehmen? Was passiert mit dem Verstorbenen bis zur Beerdigung, wie lange darf ein toter Mensch zuhause bleiben?

Herr Hoffmann wird an diesem Abend ausführlich über diese und ähnliche Themen informieren. Dabei können Sie selbstverständlich auch Ihre persönlichen Fragen stellen.

Wir laden herzlich ein!